

Les déclarations de M. Howe

Les réductions dans la production des autos, des laveuses, balayeuses électriques, etc.
— Les priorités — Des munitions pour la Chine et la Russie — L'essence

Ottawa, 6 (D.N.C.) — Dans les milieux intéressés, on se demande quelles seront les conséquences, pour l'industrie et le commerce, des décisions annoncées par le ministre des Munitions et de l'approvisionnement, M. Howe. Celui-ci a déclaré que l'on réduirait la production des automobiles, des réfrigérateurs, des laveuses et balayeuses électriques, etc.

M. Howe a admis que le commerce souffrirait de cette politique et il a ajouté que l'on ne devait pas retarder le programme de guerre pour de telles considérations.

Le ministre a fait une déclaration très intéressante lorsqu'il a révélé qu'en ce qui concerne les priorités, les Etats-Unis traitent le Canada tout comme si notre pays faisait partie de l'Union, alors que le Canada fournit des matières premières aux Etats-Unis en vertu de contrats fixes.

Quant à la production de matériel de guerre, le Canada a accompli des merveilles. En fait, il fournit des munitions non seulement à la Grande-Bretagne, mais à tous les dominions, à la Chine et bientôt à la Russie.

Quant à la situation de l'essence, elle est très mauvaise, a dit le ministre. Il est possible que l'on demande aux automobilistes de réduire considérablement, l'hiver prochain, leur consommation d'essence.